



RAIMON COOPER

Raimon Cooper es sin duda uno de los nombres relevantes del panorama cervecero actual, polivalente, y a veces omnipresente, Raimon es de esas personas inquietas que viven por y para la cerveza.

Este ilicitano, de padre galés, mamó el mundo de la cerveza desde bien pequeño y poco a poco se fue dando cuenta que acabaría inmerso en este gran líquido hasta que en el año 2007, después de licenciarse en Ciencias Políticas, y tras concederle una beca en Bruselas, descubrió la infinidad de estilos, marcas, aromas y sabores que la cerveza podía tener.

Fue precisamente en Bélgica donde se dio cuenta de la cultura que allí había por la cerveza, el aprecio y el orgullo que allí sentían por su producto local, que en definitiva formaba parte de su cultura e historia.

Esto le alentó para decidirse a elaborar sus propias cervezas en su Elche natal, tratando de dar a sus cervezas ese carácter local que había vivido utilizando para ello ingredientes autóctonos como el cantueso, granada, melón de Carrizales, dátil, etc...

